

Compte rendu de la réunion du 4 septembre 2023 sur les centres de loisirs hospitaliers

ANIMATION

En présence de la DASC0, de la CGT et des agents :

Nous avons établi que de nombreuses promesses de la DASC0 n'avaient pas été tenues :

- Nous devons rencontrer la personne en charge du pilotage de l'arsenal de l'animation le 15 novembre 2022. Cette réunion n'a jamais eu lieu, et nous n'avons jamais été contactés.
- 2 agents au minimum (sur les 5) devaient obtenir la catégorie B cette année. Une seule l'a obtenue à ce jour.
- Les conditions de travail des agents devaient s'améliorer. Cette fois la DASC0 a pris l'engagement ferme de donner la catégorie B à deux agents en 2024 et deux autres en 2025 (sous réserve de conditions d'ancienneté).

Nous constatons qu'au Centre de La Pitié, que Madame Fady-Cayrel utilise beaucoup dans sa communication :

- Les animateurs n'ont toujours pas de repas.
- Le mobilier n'a toujours pas été livré.
- Le bureau n'est toujours pas équipé d'internet.

Les responsables de ces structures n'ont toujours pas de téléphones professionnels. Quand ils n'ont pas de connexion internet, ils font donc tout de leur téléphone personnel.

Si nous rejoignons Madame Fady-Cayrel sur l'importance et la qualité du travail effectué sur ce site, nous sommes choqués qu'après plus de 12 mois de discussions sur le sujet, les agents ne disposent toujours pas de choses aussi élémentaires qu'un repas ou une connexion internet. Il y a un an, quand la CGT avait alerté la direction sur ces dysfonctionnements, nous comprenions que tout cela soit passé "sous les radars". Après un tel délai, nous ne pouvons qu'y lire de la mauvaise volonté. Ou alors la DASC0 est dépassée à l'idée de mettre à disposition 5 téléphones professionnels, quelques fauteuils, quelques repas adultes et quelques connexions internet. Pour une direction qui s'occupe de près de 200000 enfants, c'est inquiétant.

La CGT Affaires Scolaires restera attentive à ce que cette fois, les engagements de la DASC0 soient tenus.

